Groupe UDC Delémont

Conseil de Ville 26.04.2010

QUESTION ECRITE Où trouve-t-on encore des produits du terroir en ville de Delémont ?

Récemment, les paysannes jurassiennes se sont émues, à juste titre, de la fermeture d'un magasin de Bassecourt spécialisé dans les produits du terroir. Les produits de l'agriculture et de l'élevage de proximité, typés et de qualité, écologiques en plus, sont pourtant « tendance » et répondent à une demande. On assiste par contre au niveau du Canton à une augmentation de l'offre de fast-food communautaires ( kebab en particulier) de toutes origines.

- -Quelle est la politique de la Ville en termes d'ouvertures de fast-food, restaurants ou magasins communautaires ?
- -Combien y a-t-il aujourd'hui en Ville de fast-food, de kebabs, de magasins (ethniques) communautaires
- -Combien de demandes sont-elles déposées ?
- -Combien de points de vente, de magasins où on peut trouver des produits du terroir existentils à Delémont ? Combien de demandes sont en attente ?
- -Quelle est la politique de la Ville en terme de promotion des produits de qualité du terroir ?

Au nom du groupe UDC

Dominique Baettig